

AUTOS OEM



TEXTO Y FOTOS: TANIA LICÓN

SÁBADO 12 DE DICIEMBRE DE 2020

Barras portaequipaje en el toldo de aluminio anodizado.

LA PRUEBA

VOLKSWAGEN TAOS

ROMPE

ESQUEMAS

ESTE MODELO COMPLEMENTA LA OFENSIVA SUV DE LA FIRMA ALEMANA; SE CARACTERIZA POR SUS ALTOS NIVELES DE SEGURIDAD, TECNOLOGÍA Y CONFORT



Hace algunas semanas se presentó al nuevo integrante de la marca alemana, Taos, el modelo con el que la compañía complementa su portafolio en el segmento SUV. Este vehículo es la apuesta más importante del año para Volkswagen de México, está diseñado bajo la plataforma modular transversal MQB.

Para conocerlo mejor, nos trasladamos a la planta de Puebla, en donde este vehículo es ensamblado, para emprender una ruta con destino a San Miguel de Allende, Guanajuato.

Los 150 caballos de fuerza y los 250 libras-pie de torque que el motor genera y envía a las ruedas delanteras por medio de una transmisión automática Tiptronic de seis velocidades, mueven con mucha solvencia los 1,486 kilogramos que pesa.



Luces traseras en tecnología LED.



Vestiduras de asiento en leatherette bitono.



Rines de aluminio de 18 pulgadas.

FICHA TÉCNICA

MOTOR 1.4L TSI 4 cil.

POTENCIA 150 hp

TORQUE 250 lb-pie

TRANSMISIÓN Tiptronic 6 vel.

PRECIO desde \$449,990



Palanca de transmisión y botón de encendido.

16.9

KM / L rendimiento combinado

Gracias a la buena altura con respecto al piso, permite enfrentar obstáculos como topes y baches sin golpear las partes bajas.

En carretera, el comportamiento del tren motriz es solvente y eficiente; la dirección es precisa en las curvas, el balanceo de la carrocería mínimo y el desempeño de los frenos corresponde a las características de este vehículo.

El nuevo Taos se perfila para ser un gran rival a vencer dentro de su segmento, gracias a su tecnología, espacio interior, seguridad y desempeño.



TU MEJOR ALIADO

DURANTE ESTA CRISIS SANITARIA APRENDIMOS, ENTRE MUCHAS COSAS, QUE NUESTRO AUTO ES UNA HERRAMIENTA PARA SENTIRNOS LIBRES

REDACCIÓN

La vida de los ciudadanos en el mundo se sacudió con la contingencia sanitaria provocada por el coronavirus, nos puso a prueba en todos los sentidos; sin embargo, también nos ha dejado grandes enseñanzas que quedarán marcadas para siempre. Aprendimos a valorar los momentos más sencillos, como un viaje en nuestro Mazda, salir a rodar sin importar el destino, disfrutar del aire que se mete por la ventanilla, que nos sacude el cabello y el alma.

En esta situación el automóvil se convirtió en un escudo para combatir este escenario tan incierto, se transformó en el lugar más seguro para viajar de un lado a otro, y al mismo



Lleva todo lo necesario sin preocuparte por el espacio en cajuela.



Observa cada detalle del camino a través de tu ventana.



Toca tu playlist con el sistema de infoentretenimiento.

tiempo en un gran aliado para salir a comprar artículos de primera necesidad.

Nuestro Mazda se transformó en más que un medio de transporte, pasó a ser oficina sobre ruedas, el mejor lugar para un concierto, butaca de cine, y sobre todo, ese lugar donde podíamos rodearnos de nuestros seres queridos, con la plena confianza de que todo está bien.

De esta forma empezamos a ver la vida con otros ojos, con el quemacocos como mirador a las estrellas; el parabrisas como el proyector hacia una pantalla gigante; la cajuela como un guardarropa de emergencia y el asiento trasero, como el salón de clases a distancia y en movimiento.

Todo apoyado con un arsenal tecnológico que, además de brindarnos seguridad total, nos mantiene entretenidos; esas razones hicieron de Mazda mucho más que un auto, un compañero de aventuras en las calles o desde casa, en el que de nuevo podrás sentirte vivo, por eso, juntos decimos #FeelAliveAtHome.

PREMIOS JD POWER 2020

GANADOR DE los reconocimientos a Diseño y Desempeño (APEAL) y Calidad y Confiabilidad (VDS).